

## Breve crónica sobre las VACUNAS.

**“Que tu alimento sea tu medicina, y que tu medicina sea tu alimento”  
(Hipócrates).**

Jorge Salazar García

En las siguientes líneas se transcriben datos y fechas de acontecimientos relacionados con las vacunas; todos ellos fueron tomados de investigaciones profesionales, principalmente de los libros “La Mafia Médica”(Ghislaine Lanctot, 2008) y “La Verdad Acerca de la Industria Farmacéutica” (Marcia Angell, 2004). Se sugiere leerlas con serenidad y no asumir posturas irreductibles. Si usted es intolerante al rechazo, que pudiese ocasionarle adoptar una postura crítica sobre el tema, le recomiendo NO continuar la lectura. Pues la exclusión social, si no es debidamente procesada, pueden desquiciarle la salud. Tome la información con calma, no apresure juicios; recuerde: nadie posee la verdad absoluta, todo conocimiento esta afectado por la subjetividad humana. Lo que una vez fue aceptado como verdad, debido a su evolución y nuevas condiciones, puede dejar de serlo, totalmente o en parte. A usted corresponde juzgar si los hechos citados a continuación se ajustan a la realidad.

### ¿Cuándo vacunar?

Vacunar es introducir al cuerpo sustancias destinadas a **reforzar artificialmente** nuestro sistema inmune (SI). En principio, sólo debieran ser aplicadas si cumplen con las siguientes condiciones: 1) Garantizar efectividad y seguridad, 2) Si hay debilidad inmunológica, 3) Haber concluido las etapas protocolarias (5 años como mínimo) para su aprobación, y 4) No suministrarse durante una PANDEMIA. Esas restricciones han sido establecidas dado que las vacunas inmunizan parcialmente y (Revista Lancet) tarde o temprano “*erosionan el sistema inmunológico*” (SI). Conforme más se es vacunado, mayor es el desgaste y debilitamiento de las defensas NATURALES, generando una dependencia de las vacunas y de sus versiones posteriores. Lamentablemente, la vacuna covid-19 no satisface ninguna de la condiciones citadas; pero, indudablemente ,como las otras, genera fabulosos ingresos a la industria de la salud.

## **Breve Historia Negra.**

Oficialmente, en Filipinas (**1905**), la viruela (sin vacuna) mataba el 10% de los infectados. Después de aplicarse la vacuna, la mortalidad aumentó a 25%. No obstante esto, en 1918 se intensificó la vacunación y murió el 54% del 95% de la población vacunada. A Manila le fue peor: de los ya REVACUNADOS, murió el 65.3%. En cambio, los indígenas de la isla Mindanao que rechazaron la vacunación, solo tuvieron el 11.4% de mortandad. Confirmándose la superioridad de la **inmunidad natural**.

**1960:** se hacen cultivos renales de macaco para fabricar VACUNAS antipolio infectadas de SV 40 (virus de mono). Algunas generaron anomalías congénitas y leucemia en niños de 2 a 4 años.

**1963:** Refiriéndose a la sobrepoblación el presidente Lyndon Johnson dijo: «***Cinco dólares invertidos contra el crecimiento de la población son más eficaces que cien dólares invertidos en el crecimiento económico***».

**1964:** Se constata que algunas vacunas con virus atenuados causaron enfermedades malignas.

**1971:** Es demostrado que el SV 40 canceriza las células de ratón.

**1973:** Fue descubierto que los tumores cerebrales eran 13 veces superior entre los niños nacidos de madres vacunadas contra la polio durante el embarazo.

**En 1977,** financiado por las fundaciones Carnegie, Rockefeller y el Banco Mundial, la OMS globaliza el informe Flexner, iniciando la obstrucción de la medicina preventiva, **universalizando la necesidad de vacunas**.

**1980:** El virus SV 40 se encontró en el 25 % de los tumores cerebrales. Surge la Ley Bayh-Dole, permitiendo a las empresas, financiadas con dinero público (Institutos Nacionales de Salud), patentar y lucrar con los resultados de las investigaciones médicas.

**1983:** Se creó el Comité de Vacunación. Su presidente, Robert McNamara, exsecretario de Defensa yanqui, es acompañado por Jonas Salk, virólogo, director del Salk Institute fabricante de vacunas y reactivos biológicos para el ejército

estadunidense.

**1984:** La Ley Hatch-Waxman amplió los derechos de MONOPOLIO sobre las drogas de marca.

**1984:** La OMS, UNICEF, BM, PNUD (Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo) y Fundación Rockefeller, crean “La Fuerza de Intervención” ampliando a escala mundial la vacunación infantil.

**1985:** Robert Strecker, Doctor en farmacología, concluyó que el sida había sido provocado -voluntariamente o no- por los ensayos de vacunación contra la hepatitis B en grupos de homosexuales

**1987:** Robert McNamara declara: ***“hay que tomar medidas draconianas para la reducción demográfica, contra la voluntad de la población, aumentando las tasas de mortalidad por medios naturales: hambre y ENFERMEDAD.***

**1988:** El Wall Street Journal (5 de abril) señaló que Salk Institute tenía un contrato de 32.3 millones de dólares con el Pentágono para ¡producir vacunas!, evidenciando la alianza de esa industria con la militar.

**1989:** Gracias a la “Convención de los Derechos del Niño”, la OMS impone unilateralmente el Programa Ampliado de Vacunación Universal (PAV), que permite separar a un niño de padres reticentes y autoriza vacunarlos oficiosamente. A partir de entonces el control de la salud comienza a centrarse en las corporaciones farmacéuticas y la OMS.

**1990:** George Bush confirma la intención de establecer el “**Nuevo Orden Mundial**”, gestado en los 70’s.

**2000:** La fundación de Bill y Melinda Gates, con Anthony Fauci de aliado, financian con 750 millones de dólares La Alianza Global para las Vacunas y la Inmunización (GAVI).

**2008:** Se reporta que 20% de niños vacunados sufren trastornos de desarrollo originando personalidades sociópatas. Para entonces se tenía documentada la contaminación de 175.000 a 600.000 soldados gringos por vacunas de fiebre amarilla contaminadas con el virus de hepatitis B. A pesar de las demandas, la información fue reservada por 40 años .

**2009:** GAVI fue rebautizada como “*La Década de las Vacunas*” **legalizándose la vacunación obligatoria de todos los niños y adultos del planeta.** El periodo concluyó exactamente en 2019 (Covid-19).

2021: Stephanie Seneff, científica del Instituto de Tecnología de Massachusetts, dijo a LifeSiteNews: “Ahora está claro que el contenido de la vacuna se está administrando al bazo y las glándulas, incluidos los ovarios y las glándulas suprarrenales ( ) llega al torrente sanguíneo causando daño sistémico (problemas cardiovasculares y cognitivos) ”

### **Dudas razonables.**

Los hechos indican que las industrias farmacéuticas, de salud y alimentaria, asociadas o no, lograron homogenizar el consumo de fármacos y alimentos chatarra induciendo en la gente el abandono de la comida tradicional (frutas, legumbres, granos) y el rechazo a la medicina alternativa. Evidencian un proceso pernicioso e ilimitadamente lucrativo. Mientras unas corporaciones debilitan el sistema inmunológico y enferman al cuerpo, otras crean los fármacos y VACUNAS, para tratarlas. La hipocresía los exhibe cuando invierten más en la Pandemia que en evitar la hambruna. La primera causó 2,246,800 muertes y la segunda, ¡8,760,000! anuales.

Conociendo los estrechos nexos entre los gobiernos de E.U.A y los monopolios, es lógico preguntarse si la Pandemia y la vacunación MASIVA forman parte de un proceso de despoblación. Una respuesta positiva explicaría las reacciones de censura y descalificación contra quienes rechazan las vacunas y la imposición de medidas de control de la información. ¿Por qué no vemos en los medios campañas masivas para reforzar las defensas del cuerpo?, ¿Por qué continúan gastando miles de millones de dólares publicitando la comida chatarra?, ¿Por qué no hay foros abiertos oficiales dónde se escuchen las voces disidentes? ¿Por qué no se permitieron las autopsias en los muertos por Covid?, ¿Por qué no se difunden los

remedios caseros que han sido efectivos? ¿Por qué no se informa que el Dr. Reiner Fuellmich, respaldado por 1000 abogados y 10 000 expertos médicos denunciaron en Alemania a la OMS, CDC y al grupo de Davos? ¿Sabe usted que las compañías aseguradoras consideran la muerte por Covid-19 suicidio para no pagar el seguro?

Independientemente si se ha vacunado o no, termino listando 8 recomendaciones de profesionales de la salud para mejorar sus defensas: A) Disminuya la ingesta de sal, azúcar y harina refinadas, B) Aliméntese lo más naturalmente posible, B) Duerma 8 horas diarias, C) Trate de disminuir la ingesta de fármacos, D) Beba mínimo dos litros de agua diarios, E) Deje de centrarse sólo en sí mismo, involúcrese en una causa colectiva, F) Haga ejercicio al aire libre, practique la meditación o alguna actividad recreativa solidaria, G) Reconozca lo positivo de su actividad laboral, de sus amigos, de su colonia, de su país y de su familia. Comience por partes y moderadamente, le garantizo que su calidad de vida y estado emocional mejorarán.

### **Fecha de creación**

2022/01/16